

Auf den Spuren der Inkas

Am 27. Februar 2014 besuchten die Klasse 10e und einige Schülerinnen der 10a die Theateraufführung "Sapa Inka" im Stuttgarter Linden-Museum. Das Theaterstück wurde im Rahmen der Ausstellung "Inka - Könige der Anden" vom Jungen Ensemble Stuttgart präsentiert.



Vor einer Kulisse von beeindruckenden Andenlandschaften und jahrhundertealten Textilien und Keramiken wurde die Geschichte der Eroberung Südamerikas durch die Spanier lebendig. Dabei waren die Schüler nicht nur passive Beobachter, sondern wurden sogar mehrfach selbst als Akteure in die Handlung mit einbezogen. Sie mussten sich als spanische Abenteurer herumkommandieren lassen, befragten das Mumienorakel zu den Ergebnissen der nächsten Matheschulaufgabe, arbeiteten als Untertanen für den "Sapa Inka", wurden als moderne Touristen beim Besuch der Inka-Stadt Machu Picchu von einheimischen Fremdenführern übers Ohr gehauen und erlebten schließlich als Augenzeugen die Ermordung des letzten Sonnenkönigs Atahualpa durch den spanischen Eroberer Francisco Pizarro. Alles in allem ein beeindruckender Museumsbesuch, der sich wirklich gelohnt hat!

Simone Eisenmann de Navarro